

# Ministro de Agricultura destacó avance de ley de incendios

En su visita a Biobío, durante este miércoles, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, entre otras cosas, destacó el avance que ha mostrado la ley de incendios que la tiene ad portas de ser aprobada en el Congreso, lo que marca a un avance histórico para el sector forestal.

“Ya estamos en la fase final de la ley de incendios en el Congreso, se logró acuerdo

## Hay acuerdo con las bancadas

“Ya estamos en la fase final de la ley de incendios en el Congreso, se logró acuerdo con las principales bancadas de la oposición”.

con las principales bancadas de la oposición”, dijo Valenzuela.

“En este proyecto se estipula la obligación de cortafuegos, de limpieza en interfaz urbano-rural y también, algo que han pedido distintos actores, particularmente en Biobío, es que cuando hay botón rojo, los días de temperatura extrema, viento, falta de humedad y cuando hay

mucho combustible vegetal, vamos a poder llamar inmediatamente a los patrullajes convergentes entre las distintas agencias públicas, lo que previene de mejor manera las posibilidades de incendios forestales”, señaló el ministro Valenzuela tras participar de la décimo segunda versión de la feria Expocoroma que se realizará hasta este viernes.